



Akkordeon-Orchester Horgen

Traurig und mit vielen schönen Erinnerungen müssen wir Abschied nehmen von unserem ehemaligen langjährigen Aktivmitglied, Fähnrich und Ehrenmitglied

# Freddy Rückstein

Mit ihm verlieren wir einen leidenschaftlichen Akkordeonisten, der sich immer mit grossem Engagement für unseren Verein einsetzte. Seinen Humor, seinen kritischen Geist und seine Herzlichkeit werden wir sehr vermissen.

Danke, dass wir Dich als Vereinsmitglied und Freund in unserem Verein haben durften. Du wirst uns sehr fehlen.

Wir wünschen der Familie viel Kraft und unser aufrichtiges Beileid.

Ein letzter Fahnengruss  
Akkordeon-Orchester Horgen